

Accidente en la avenida de Madrid

08/12/2020



Dos coches han sufrido un choque este mediodía en el cruce entre la avenida de Madrid y la calle Castilla de Petrer en torno a las 13:30 horas. Según fuentes policiales **uno de ellos se ha saltado un ceda el paso** y el que circulaba por la avenida no ha podido frenar para evitar el golpe. El impacto ha provocado que uno

de los coches perdiese el parachoques delantero y parte del morro. Por suerte no ha habido que lamentar heridos.

Al lugar ha acudido rápidamente la Policía Local de Petrer para controlar el tráfico mientras se retiraban los coches.